



Pressemitteilung

2 Seiten + Service

27. Januar 2026

Kloster Maulbronn

Selbständiger Rundgang im Kerzenschein: Stimmungsvolles Saisonende der beliebten Nachtführungen

Mit den länger werdenden Tagen geht auch die Saison für die beliebte abendliche Führung „Bei Kerzenschein und Glühwein“ im Kloster Maulbronn zu Ende. Zum Abschluss am Samstag, 31. Januar, lädt das UNESCO-Welterbe die Besucherinnen und Besucher ab 19.30 Uhr ein, die außergewöhnliche Stimmung des abendlichen Klosters noch einmal zu erleben. Bei „Im Kerzenschein durch das Kloster – besondere Momente zum Saisonabschluss“ erkunden sie selbständig die historische Anlage und lernen so das Kloster in einem neuen Licht kennen. Eine Anmeldung ist nicht nötig.

Ein letztes Mal in dieser Saison

Die Sonderführung „Bei Kerzenschein und Glühwein“ im Kloster Maulbronn zählt für viele Besucherinnen und Besucher zu den Highlights der kalten Jahreszeit. Das flackernde Licht zahlreicher Laternen und Kerzen zaubert eine fast schon magische Stimmung in den alten Mauern des UNESCO-Welterbes und lässt die Gäste bei der Führung auf besondere Weise in die Vergangenheit eintauchen. Eine Erfahrung, die vom Zusammenspiel der Dunkelheit, des Kerzenlichts und der Kälte lebt. Mit den kürzer werdenden Nächten neigt sich daher auch die Saison des abendlichen Rundgangs dem Ende zu. „Wir wissen, wie beliebt die Führung bei unseren Gästen ist. Fast alle geplanten Rundgänge und auch die Zusatztermine waren in kürzester Zeit ausgebucht. Bis zum Ende der Saison werden vermutlich über 2.000 Gäste das Erlebnis genossen haben“, meint Alexandra Müller, Leiterin der Klosterverwaltung. „Daher haben wir für unsere Gäste einen schönen Abschluss geplant.“ Am Samstag, 31. Januar, öffnet das Monument ein letztes Mal seine Tore für nächtliche Erkundungstouren „im Kerzenschein durch das Kloster“ – und das im Alleingang.

Kommen. Staunen. Genießen. Die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg öffnen, bewahren, entwickeln und vermarkten 63 historische Monumente im deutschen Südwesten. 2024 besuchten 4,1 Mio. Menschen diese Originalschauplätze mit Kulturschätzen von höchstem Rang: darunter Schloss Heidelberg, Schloss und Schlossgarten Schwetzingen, das Residenzschloss Ludwigsburg, Schloss und Schlossgarten Weikersheim, UNESCO-Welterbe Kloster Maulbronn, Kloster und Schloss Salem sowie die Festungsrue Hohentwiel.



Pressemitteilung

2 Seiten + Service

27. Januar 2026

Das Kloster im Lichterglanz

Im Gegensatz zur Führung haben die Gäste beim Saisonabschluss die Gelegenheit, das Kloster im eigenen Tempo zu erkunden. Zwischen 19.30 und 21.00 Uhr können sie jederzeit selbständig durch die verschiedenen Räume der ehemaligen Zisterzienserabtei streifen und die besondere Atmosphäre der abendlichen Anlage auf sich wirken lassen. Ohne Zeitdruck entdecken sie so die beeindruckende Architektur der Klosterkirche und der Klausur aus einem neuen Blickwinkel. Viele Details erscheinen im Licht der Kerzen ganz anders als am Tag, in den Räumen ist eine fast ehrfürchtige Stimmung zu spüren. Die nächtliche Stille und die Kälte des Winters machen den Klosterbesuch dabei zu einem ganz besonderen Erlebnis. Eine Anmeldung zum Saisonabschluss ist nicht notwendig. Der letzte Einlass ist um 20.15 Uhr.

Service und Information

Im Kerzenschein durch das Kloster – besondere Momente zum Saisonabschluss

Eigenständiger Rundgang durch die beleuchtete Klausur

Samstag, 31. Januar, ab 19.30 Uhr

Letzter Einlass ist um 20:15 Uhr

Preis

Erwachsene 13,00 €

Ermäßigte 6,50 €

(Eintritt für freien Rundgang, ohne Getränk)

Dauer

Im eigenen Tempo. Das Kloster schließt um 21.00 Uhr.

Teilnehmerzahl

Keine Personenbeschränkung

Kommen. Staunen. Genießen. Die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg öffnen, bewahren, entwickeln und vermarkten 63 historische Monumente im deutschen Südwesten. 2024 besuchten 4,1 Mio. Menschen diese Originalschauplätze mit Kulturschätzen von höchstem Rang: darunter Schloss Heidelberg, Schloss und Schlossgarten Schwetzingen, das Residenzschloss Ludwigsburg, Schloss und Schlossgarten Weikersheim, UNESCO-Welterbe Kloster Maulbronn, Kloster und Schloss Salem sowie die Festungsrue Hohentwiel.



Pressemitteilung

2 Seiten + Service

27. Januar 2026

Öffnungszeiten

Kloster Maulbronn

bis 28. Februar

Di – So, Feiertag 10.00 – 16.30 Uhr

Kommen. Staunen. Genießen. Die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg öffnen, bewahren, entwickeln und vermarkten 63 historische Monumente im deutschen Südwesten. 2024 besuchten 4,1 Mio. Menschen diese Originalschauplätze mit Kulturschätzen von höchstem Rang: darunter Schloss Heidelberg, Schloss und Schlossgarten Schwetzingen, das Residenzschloss Ludwigsburg, Schloss und Schlossgarten Weikersheim, UNESCO-Welterbe Kloster Maulbronn, Kloster und Schloss Salem sowie die Festungsrue Hohentwiel.



Pressemitteilung

2 Seiten + Service

27. Januar 2026

Kontakt

Kloster Maulbronn

Klosterhof 5

75433 Maulbronn

+49(0)70 43.92 66 10

info@kloster-maulbronn.de

www.kloster-maulbronn.de

www.schloesser-und-gaerten.de

Ihr Pressekontakt Presse- und Medienservice der Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg bei der Staatsanzeiger-Agentur: Telefon +49(0)7 11.6 66 01 38, presseservice@schloesser-und-gaerten.de

Bilddownload Fotografien der Monumente in druckfähiger Qualität finden Sie im Internet unter: www.schloesser-und-gaerten.de (Bereich „Presse“ / „Pressebilder“)

Kommen. Staunen. Genießen. Die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg öffnen, bewahren, entwickeln und vermarkten 63 historische Monumente im deutschen Südwesten. 2024 besuchten 4,1 Mio. Menschen diese Originalschauplätze mit Kulturschätzen von höchstem Rang: darunter Schloss Heidelberg, Schloss und Schlossgarten Schwetzingen, das Residenzschloss Ludwigsburg, Schloss und Schlossgarten Weikersheim, UNESCO-Welterbe Kloster Maulbronn, Kloster und Schloss Salem sowie die Festungsrue Hohentwiel.